

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge

Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge

Band: - (1976)

Register: Comité international de la Croix-Rouge

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE¹

ASSEMBLÉE

MM. Alexandre Hay, avocat, ancien directeur général de la Banque nationale suisse, *président* (membre depuis 1975)

Jean Pictet, docteur en droit, président de la Commission juridique, directeur de l'Institut Henry-Dunant, professeur associé à l'Université, Genève, *vice-président* (1967)

Harald Huber, docteur en droit, juge fédéral, *vice-président* (1969)

Mme Denise Bindschedler-Robert, docteur en droit, professeur à l'Institut universitaire de hautes études internationales, Genève, juge à la Cour européenne des droits de l'homme (1967)

MM. Marcel A. Naville, licencié ès lettres, président du CICR de 1969 à 1973 (1967)

Jacques F. de Rougemont, docteur en médecine (1967)

Roger Gallopin, docteur en droit, ancien directeur général du CICR (1967)

Waldemar Jucker, docteur en droit, secrétaire de l'Union syndicale suisse (1967)

Victor H. Umbricht, docteur en droit, administrateur (1970)

Pierre Micheli, licencié en droit, ancien ambassadeur (1971)

Gilbert Etienne, professeur à l'Institut universitaire de hautes études internationales et à l'Institut d'études du développement, Genève (1973)

Ulrich Middendorp, docteur en médecine, chef de la clinique chirurgicale de l'Hôpital cantonal, Winterthour (1973)

Mme Marion Boivée-Rothenbach, diplômée M.S.W. de l'Université de Michigan, maître-assistant à l'Ecole des sciences sociales et politiques de l'Université, Lausanne (1973)

MM. Hans Peter Tschudi, docteur en droit, ancien conseiller fédéral (1973)

Henry Huguenin, directeur de banque (1974)

Gottfried De Smit, administrateur (1974)

Jakob Burckhardt, docteur en droit, ministre plénipotentiaire, président du Conseil des Ecoles polytechniques fédérales (1975)

Thomas Fleiner, docteur en droit, professeur à l'Université de Fribourg (1975)

Herbert Lüthy, docteur en philosophie, professeur d'histoire à l'Université de Bâle (1975)

Membres honoraires : Mme Lucie Odier, vice-présidente d'honneur ; MM. Hans Bachmann, Guillaume Bordier, Paul Carry, Mme Marguerite Gautier-Van Berchem, MM. Adolphe Graedel, Edouard de Haller, Eric Martin, Rodolfo Olgiati, Max Petitpierre, Paul Ruegger, Dietrich Schindler, Frédéric Siordet, Alfredo Vannotti.

Postes dépendant de l'Assemblée

Délégué aux affaires des conférences

sur le droit humanitaire

Conseillers

M. Claude Pilloud, directeur

M. Pierre Gaillard

M. Frédéric de Mulinen

CONSEIL EXÉCUTIF

M. Roger Gallopin, président

M. Victor H. Umbricht, vice-président

Mme Denise Bindschedler-Robert

M. Gilbert Etienne

D' Ulrich Middendorp

M. Jean Pictet

M. Gottfried de Smit

M. Pierre Micheli, membre suppléant

¹ En date de décembre 1976.

Bureau du Conseil exécutif

M. Pierre Basset, chef du Bureau du Conseil

DIRECTION

Département des opérations

Département de la doctrine et du droit

Agence centrale de recherches

Département du personnel

Département des finances et de l'administration

M. Jean-Pierre Hocké, directeur

M. Jacques Moreillon, directeur

Mme Paulette Y. Tombet, directeur †

M. Jean-Pierre Maunoir, directeur

M. Edmè Regenass, directeur

Fonctions associées à la Direction

Division presse et information

Délégué auprès des organisations internationales

Médecin-chef du CICR

M. Alain Modoux, chef de la division

M. André-Dominique Micheli

D' Reinhold Käser

AUTRES FONCTIONS

Département des opérations

Délégué général pour l'Europe et l'Amérique du Nord

M. Melchior Borsinger

Délégué général pour le Moyen-Orient, l'Afrique du Nord et le sous-continent asiatique

M. Michel Convers

Délégué général pour l'Amérique latine, l'Asie du Sud-est, l'Extrême-Orient et l'Océanie

M. Sergio Nessi

Délégué général pour l'Afrique et chef de la division des secours

M. Frank Schmidt

Département de la doctrine et du droit

Directeur adjoint du département et chef de la division des Sociétés nationales et de la doctrine

M. René-Jean Wilhelm

Mme Danièle L. Bujard

Chef de la division juridique

M. Robert Gaillard-Moret

Chef de la division de la diffusion et de la documentation

M. Jean-Georges Lossier

Rédacteur en chef de la Revue internationale de la Croix-Rouge

Département des finances et de l'administration

Délégué chargé de mission par le Conseil exécutif

M. Laurent Marti

Département du personnel

Chef du personnel

M. Robert Dubath